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PRESIDENTE: Muy buenas noches para todos los 

concejales, para los funcionarios que nos están 

acompañando y las personas que nos están viendo. Hoy 

hemos citados para las sesiones extraordinarias con 

11 proyectos de acuerdo que están en el decreto 

correspondiente, vamos hacer la verificación del 

cuórum, señor secretario, primer llamado a lista. 

 

SECRETARIO: gracias señor presidente, buenas noches a 

todos los concejales bienvenidos a esta sesión 

inaugural del tercer periodo extraordinario de 

sesiones.  

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN. Buenas noches para 

todos, presente, señor secretario. 

LUIS EDUARDO AVILA. Buenas noches para todos los 

concejales, para todo el equipo de planta del 

concejo, unidades de apoyo, presente señor 

secretario. 

JAVIER AYALA MORENO. Buenas noches para todos, 

presente señor secretario. 

LUISA FERNANDA BALLESTEROS. Buenas noches para todos, 

presente. 

CARLOS ANDRES BARAJAS. Muy buenas noches, señor 

secretario, buenas noches para todos, Carlos barajas, 

presente en la plenaria virtual del día de hoy. 

JAIME ANDRES BELTERAN. Presente, señor secretario. 

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA. Señor secretario una feliz 

tarde, un saludo para todos los concejales de la 

ciudad, a los funcionarios y a todos los ciudadanos 

que se conectan a esta hora, presente señor 

secretario. 

FRANCISCO GONZALES GAMBOA. Muy buenas noches señor 

secretario, a usted y  a todos los compañeros 

concejales  a los funcionarios de esta corporación y 

también de la administración que están presentes, 

buenas noches a todos y presente señor secretario.  

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES. Buenas noches para 

todos los honorables concejales, presente señor 

secretario. 

WILSON DANOVIS LOZANO. Muy buenas noches para todos, 

compañeros, compañeras, presente señor secretario. 

LEONARDO MANCILLA AVILA. Muy buenas noches para 

todos, un saludo para los compañeros y compañeras, 

funcionarios del concejo que nos acompañan hoy, 

funcionarios de la administración, presente señor 

secretario. 

NELSON MANTILLA BLANCO. Buenas noches para todos, 

presente señor secretario. 

SILVIA BIVIANA MORENO RUEDA. Buenas noches, presente 

señor secretario. 

EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON. Buenas noches 

nuevamente, presente señor secretario.   

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS. Buenas noches, presente. 
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TITO ALBERTO RANGEL. Buenas noches secretario, 

presente. 

JORGE HUMBERTO RANGEL. 

CRISTIAN ANDRES REYES. Secretario, presente, buenas 

noches para todos. 

ANTONIO VICENTE ZANABRIA CANCINO. Secretario muy 

buenas noches, un saludo para mis compañeros, 

presente. 

Algún otro concejal desea registrar su asistencia, 

presidente me permito comunicarle que 18 concejales 

han contestado a lista por lo tanto hay cuórum 

deliberatorio y decisorio.  

 

PRESIDENTE: continuamos por favor señor secretario. 

 

SECRETARIO: Si señor presidente me permito dar 

lectura al orden del día 

Primero- LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DEL CUORUM 

Segundo- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ORDEN 

DEL DIA  

Tercero  HIMNO DE LA REPUBICA DE COLOMBIA, HIMNO DEL 

DEPARTAMENTO DE SANTANDER, HIMNO DE LA CIUDAD DE 

BUBUCARAMANGA. 

cuarto- INSTALACIÓN DE LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS 

SEGÚN DECRETO 0106 DEL 27 DE AGOSTO DEL 2021, POR EL 

CUAL SE CONVOCA A SESIONES EXTRAORDINARIAS AL CONCEJO 

DE BUCARAMANGA, A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE JUAN CARLOS 

CARDENAS REY Y EL PRESIDENTE DE LA CORPORACION; 

EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON. 

Quinto- LECTURA DE DOCUMENTOS Y COMUNICACIONES. 

Sexto-  PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.  Bucaramanga, 

sábado 28 de agosto del 2021,hora 7pm, el presidente 

FABIAN OVIEDO PINZON, el primer vicepresidente 

LEONARDO MANCILLA AVILA, el segundo vicepresidente 

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES, el secretario general 

CARLOS ANDRES HINCAPIE RUEDA. 

 

PRESIDENTE: leído el orden del día, lo aprueban los 

concejales los honorables concejales. 

 

SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día señor 

presidente. 

 

PRESIDENTE: continuamos señor secretario, por favor. 

 

SECRETARIO: continuando con el trámite del mismo, 

 

Tercero- Entonación de los solemnes himnos de 

Colombia, el departamento de Santander y de la ciudad 

de Bucaramanga.  “suenan los himnos…..” 

 

Cuarto-  INSTALACIÓN DE LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS 

SEGÚN DECRETO 0106 DEL 27 DE AGOSTO DEL 2021, POR EL 

CUAL SE CONVOCA A SESIONES EXTRAORDINARIAS AL CONCEJO 
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DE BUCARAMANGA, A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE JUAN CARLOS 

CARDENAS REY Y EL PRESIDENTE DE LA CORPORACION; 

EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON. 

 

PRESIDENTE: secretario por favor verificamos que se 

encuentre conectado el arquitecto AUGUSTO TOBON. 

 

SECRETARIO: si se encuentra conectado, sí señor. 

 

PRESIDENTE: tiene el uso de la palabra el ARQUITECTO 

AUGUSTO TOBON como alcalde encargado. 

 

INTEERVENCION: ARQUITECTO AUGUSTO TOBON, ALCALDE 

ENCARGADO DE BUCARAMANGA. Muy buenas noches para 

todos, en nombre del ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS 

ALCALDE DE BUCARAMANGA, y su equipo de trabajo 

extiendo un caluroso saludo a todos los miembros del 

concejo municipal, AL PRESIDENTE, ARQUITECTO FABIAN 

OVIEDO, AL PRIMER VICEPRESIDENTE, CONCEJAL LEONARDO 

MANCILLA, AL SEGUNDO VICEPRESIDENTE, ROBIN ANDERSON 

HERNANDEZ REYES, AL SECRETARIO GENERAL, CARLOS 

HINCAPIE RUEDA, y a los demás concejales y concejalas 

del honorable concejo de la ciudad de Bucaramanga. La 

administración municipal ha radicado 11 proyectos de 

acuerdo para su estudio en estas sesiones 

extraordinarias, en su mayoría son proyectos de 

trámite, adiciones presupuestales, aprobación de 

vigencias futuras, sin embargo resaltamos que 3 son 

de vital importancia para la ciudad los cuales son; 

por el cual se regula el subsidio del transporte 

público en la ciudad de Bucaramanga, el proyecto de 

acuerdo que honra los acuerdos de la mesa de gremios, 

redoblar los beneficios tributarios y reducir las 

sanciones del sistema procedimental y la adopción del 

plan de estructuración zonal de chimita. Esta 

administración le apunta como ustedes lo saben a la 

reactivación económica, y tiene como objetivo 

principal dentro de la mayoría de estos proyectos ese 

objetivo. Esperamos señores concejales desde la 

administración dirigida por el ingeniero JUAN CARLOS 

CARDENAS, y los ciudadanos de esta ciudad, un estudio 

juicioso de los proyectos con la finalidad de 

beneficiar la calidad de vida de los bumangueses. De 

esa manera declaro oficialmente instaladas las 

sesiones extraordinarias del concejo para dar trámite 

al estudio a los proyectos radicados conforme al 

decreto que los convoca, muchísimas  gracias.  

 

PRESIDENTE: continuamos señor secretario por favor. 

 

SECRETARIO: intervención del señor presidente de la 

corporación EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON.  
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PRESIDENTE: Bueno pues estaremos dando la 

respectivas, ponencias después de radicados los 

proyectos y dando el trámite correspondiente para 

este decreto de las sesiones extraordinarias en el 

concejo de Bucaramanga. Quedan entonces instaladas 

las sesiones extraordinarias. Señor secretario 

 

SECRETARIO: gracias señor presidente, se ha agotado 

el punto cuarto del orden del día. 

 

QUINTO- LECTURA DE DOCUMENTOS Y COMUNICACIONES. 

Siendo las 7:15 de la noche, no hay documentos y 

comunicaciones radicados en la secretaría general, y 

se agota el punto correspondiente. 

 

Sexto- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. No hay 

proposiciones radicadas, señor presidente. 

 

PRESIDENTE: continuamos señor secretario. 

 

SECRETARIO: No veo uso de la palabra en el chat. 

 

INTERVENCIÓN: HC. CRISTIAN REYES, presidente para el 

uso de la palabra. 

 

PRESIDENTE: Tiene el uso de la palabra concejal 

CRISTIAN. 

 

INTERVENCION: HC. CRISTIAN ANDRES REYES. Presidente 

muchas gracias, cordial saludo para usted y para 

todos los compañeros concejales, al arquitecto 

AUGUSTO TOBON, ALCALDE ENCARGADO, a todos los 

funcionarios de la administración y el concejo y a 

todos los ciudadanos que nos acompañan la noche del 

día de hoy. Hago un llamado a la administración ante 

los últimos sucesos de inseguridad que están 

ocurriendo, y que están siendo evidenciados por los 

medios de comunicación y las redes sociales en la 

ciudad, creo que hemos hecho los debates de control 

político y los llamados pertinentes para que se 

extiendan las alertas y se hagan los llamados 

correspondientes para mejorar la seguridad de la 

ciudad, hoy los ciudadanos temen estar en sitios 

públicos, estar en establecimientos como lo hemos 

visto en las últimas horas, ante los flagelos que 

hemos visto día a día, entonces yo creo presidente 

que hay que tomar cartas sobre el asunto, hay que 

hablar con la policía, con el general es importante 

que conozcamos al nuevo general de la policía, y hay 

que hacer el llamado a la fuerza pública y a la 

administración municipal para que implementemos toda 

la política de seguridad que debe tener nuestra 

ciudad. Muchas gracias presidente. 
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PRESIDENTE: listo, quien más con el uso de la 

palabra?  

 

SEDRETARIO: la concejal MARINA AREVALO. 

 

PRESIDENTE: tiene el uso de la palabra concejal 

marina. 

 

INTERVENCION: HC. MARINA AREVALO DURAN. Gracias 

presidente, un saludo también al arquitecto TOBON, 

presidente 2 puntos quiero dejar a consideración de 

la plenaria hoy, tratándose que estas plenarias son 

para tratar proyectos como lo dijo usted arquitecto, 

dentro de los cuales llamo la atención porque no 

podemos cometer un error dos veces, con las graves 

consecuencias en el sector empresarial que aún se 

viven por la improvisación del proyecto de acuerdo 

aprobado a finales del año pasado convertido hoy en 

el acuerdo 33, y siguientes que han tratado de 

corregir, esa improvisación que se hizo el año 

pasado. Yo llamo la atención porque hasta ahora no he 

visto el primer desarrollo de socialización con los 

empresarios, con los expertos que son el colegio de   

contadores que se han puesto a disposición de la 

administración para apoyar, tampoco con gremios de 

manera tal que no podemos llegar aquí y quiero dejar 

constancia en estas extraordinarias que hoy nos 

ocupan, que el concejo de Bucaramanga, esta 

corporación dignamente debe ejercer el control 

político, y ese control político es sobre nuestros 

ciudadanos, sobre el desarrollo empresarial de la 

región que de paso sea dicho, frente a la observación 

que acaba de hacer el concejal Cristian reyes que me 

parece muy válida, y muy oportuna, el sector 

empresarial nuestro no solamente está sufriendo las 

consecuencias del covid, está sufriendo las 

consecuencias de una improvisación de un artículo de 

un acuerdo 033, y no puede recibir otra improvisación 

así de sencillo, no puede. Y adicional a eso los 

temas de seguridad, la ciudad está secuestrada por el 

hampa, ayer le toco al restaurante casa link, ayer le 

toco a unos ciudadanos subiéndose en la camioneta, 

ósea ya no respetan ni que la persona se va a subir a 

su camioneta, los ladrones se reinventan todos los 

días pero nosotros estamos totalmente ausentes, digo 

la administración no ha sido suficiente lo que ha 

pasado, la vida de lesionados han muerto ciudadanos,  

murió un joven cerca a su casa por robarle un 

computador, hasta los sueños de nuestros 

emprendedores los está matando el hampa, no sé lo que 

pasa porque hoy es la ciudad más insegura, los mismos 

bogotanos dicen Bucaramanga está más insegura que 

Bogotá, esto no puede pasar, algo extraordinario 

tenemos que hacer, pero no se nos puede reventar esta 
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bomba en las manos por eso no quisiera que a los 

empresarios, a los emprendedores, aparte de lo que 

están viviendo porque yo lo dije en alguna 

oportunidad cuando el secretario del interior 

presento su informe, la inseguridad va a terminar 

afectando el desarrollo económico y como consecuencia 

arquitecto, el recaudo de la tributación, los 

negocios se están cerrando, se están trasladando y la 

gente ya no aguanta más, de manera que este 045 vamos 

a ser muy atentos y muy juiciosos en que se haga una 

socialización de verdad, no de papel de recoger tres 

firmas que no representan el verdadero sector 

empresarial. Esa era mi observación respetuosa 

presidente, que estemos muy juiciosos los 19, que 

estemos muy unidos en esta tarea y que la 

administración haga un ejercicio serio y respetuoso, 

no un ejercicio de papel. Gracias presidente.  

 

PRESIDENTE: con gusto concejal marina, quien más con 

el uso de la palabra? 

 

SECRETARIO: el concejal CARLOS ANDRES BARAJAS. 

 

PRESIDENTE: tiene la palabra el concejal CARLOS 

ANDRES BARAJAS. 

 

INTERVENCIÓN: HC. CARLOS ANDRES BARAJAS. Muchas 

gracias señor presidente, presidente primero sumarme 

a ese importante comentario que hace el concejal 

Cristian desde luego reconocer la labor que hace la 

policía, la labor que hace la doctora MELISA que ha 

demostrado que al frente de la cartera de la 

secretaria del interior se han visto, primero una 

secretaria más humana, una secretaria más con la 

gente, el cambio es astronómicamente notorio y 

demuestran las mujeres que pueden asumir grandes 

retos, desde luego no podemos bajar la guardia con lo 

que está pasando en la ciudad, la semana pasada tuve 

la oportunidad de entrevistarme con el general Bernal 

y desafortunadamente aquí hay cosas que uno no puede 

hablar porque saben a ataque, pero no estamos para 

eso presidente, estamos, la democracia debe permitir 

esa libertad de expresión y de opiniones, y siempre 

he dicho bienvenidos los extranjeros que vienen a 

trabajar a Bucaramanga, que vienen a portarse bien. 

Pero también debe caer todo el peso de la ley sobre 

los extranjeros que vengan a generar caos, desorden y 

no es xenofobia presidente, porque ese discursito que 

uno critica a los extranjeros que ya están 

organizados en bandas criminales, presidente y 

resulta que a migración le quedo grande en Colombia, 

no en Bucaramanga, a migración Colombia le quedo 

grande controlar en el país el escenario migratorio, 

los deportan y resulta que luego se devuelven, 
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resulta que los mismos que fueron deportados se 

devuelven  a seguir cometiendo delincuencia en 

Colombia, entonces todo el apoyo institucional, el 

apoyo como ciudadano como patriota a los ciudadanos 

que llegan a obrar bien, pero también todo el rechazo 

y el repudio para los extranjeros que se portan mal, 

así como en otros países recriminan a los colombianos 

que se portan mal, es que esto no es un tema de 

xenofobia se trata de exigir respeto por el 

territorio colombiano que los acoge con mucha 

gratitud y sobre todo con espacios de oportunidades, 

la semana robaron a una de mis unidades de apoyo 

atrás de la alcaldía y resulta que nos pusimos a 

revisar; primero son extranjeros,  segundo pareciera 

que dividen los territorios, nos pusimos a ver en 

cámaras y resulta que se hacen es rondas, entonces 

hay que trazar estrategias y eso lo acordamos con el 

general de proponer unas ideas que luego las 

propondremos  en público pero a nosotros no nos puede 

grande el hampa, yo si reconozco el trabajo que hace 

melisa, es una mujer verraca echada palante y ha 

asumido con mucha verraquera esa secretaria del 

interior y desde luego se nota el cambio. Presidente, 

segundo; el tema de las basuras yo quisiera que 

habláramos un momentico de eso porque hoy Bucaramanga 

está atravesando por una crisis, si bien no vemos 

basuras en las calles porque en hora buena la 

administración municipal, en manos de su secretario 

de ambienta quien ha trabajado 24/7 aquí hay que 

reconocer también el trabajo y el esfuerzo de quienes 

se la juegan  por cumplir esa misión para la que son 

contratados como servidores públicos, EDGAR PANQUEVA 

le hemos visto el esfuerzo, el sacrificio, la 

atención, uno lo llama en tal barrio hay basuras, en 

tal barrio no han recogido e inmediatamente llega y 

envía la foto, ya recogieron, la disposición del 

gerente de la EMAB y eso también hay que reconocerlo 

que la administración en cabeza del alcalde no 

permitieron que tuvieron ese caos que 

desafortunadamente, sucedió por ejemplo en 

Floridablanca, yo viví muchos años en bucarica y me 

duele decir que en bucarica se vivió una crisis de 

basuras muy, muy, muy terrible y en hora buena 

Bucaramanga no vivió eso pero si sigue la 

problemática del carrasco, como miembro de la 

comisión accidental, iniciamos unas acciones 

judiciales coordinadas con el coordinador de la 

comisión y bueno hemos hecho acompañamiento de 

asistir al carrasco, hemos hecho gestiones y hemos 

hecho acompañamiento pero sobre todo nos hemos dado 

cuenta del esfuerzo tan incansable que ha hecho la 

administración en este tema de las basuras y desde 

luego el mensaje que queda aquí, es que hay que 

entender que debemos cambiar el concepto de basuras 
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por residuos, y que debemos entender que la 

responsabilidad empieza por casa por educarnos para 

el reciclaje, esto a nivel nacional, no es a nivel 

Bucaramanga, es a nivel nacional, porque hablarlo a 

nivel de Bucaramanga son protagonismos que no caben, 

es a nivel nacional, incluso a nivel mundial están 

hablando de prácticas de reciclaje, prácticas de 

manejo de productos que pueden transformarse y eso 

nos enseña a que nosotros debemos tener una cultura 

de cambio de chip en materia de manejo de residuos. Y 

presidente por ultimo en el tema de los acuerdos que 

se vienen tuve la responsabilidad de ser ponente de 

un proyecto que fue el 045, que por tiempos no se 

alcanzó en sesiones ordinarias y hoy está en 

extraordinarias, y yo si asistí a esas 

socializaciones que fueron virtuales, pudimos hablar 

con gremios, con varios sectores hemos podido hablar, 

en el momento en que fui ponente, entiendo que desde 

la secretaria de hacienda acudieron a programas de 

Facebook live donde estuvo representantes de 

ASOPARTES, de los tenderos, de muchos escenarios en 

donde se socializo y de hecho el proyecto se 

construyó basado en esas socializaciones, entonces 

ese afán de mentir y de siempre meter la cizaña, creo 

que ojalá dejáramos de un lado eso y entendiéramos 

que si las socializaciones se hacen, lo que pasa es 

que como no se le da el protagonismo a unos que lo 

quieren tener, pues entonces ahí es donde se 

desfigura el concepto, pero desde luego yo lo digo 

porque yo fui ponente de ese proyecto no se ahora 

quien sea ponente, pero en ese momento yo fui ponente 

y asistí a 2 socializaciones se habló, desde luego 

hay muchas cosas por observar y que se van a discutir 

en el escenario de la comisión y de la plenaria, pero 

ASOTENDEROS, María Fonseca, la señora de ASOPARTES y 

muchos otros sectores preocupados incluso contadores, 

en un programa de Facebook live de la señora Jenny 

Mariño que representa un movimiento que se llama 

DIGNIDAD ahí estuvieron representantes de la 

secretaria de hacienda, ahí estuvieron representantes 

de los gremios, y no hicieron sino echarle flores a 

la secretaria de hacienda, el programa solo fue de 

flores y decoraciones y reconocimientos a la 

secretaria, ojo no a la secretaria, sino a la 

secretaria, que ahora sí, entonces desde luego hay 

mucho por mejorar y estamos en toda la disposición de 

abrir el debate, pero si quería hacerle esa 

corrección, que las socializaciones si se hicieron, 

porque yo estuve conectado donde hubieron más de 40 

personas y yo escribí en ese escenario virtual y 

participe, entonces ojala escucháramos que se hacen 

las socializaciones y que se hacen las actividades 

para no desinformar, presidente por lo demás, pues 

atento siempre al debate tanto en la comisión como en 
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la plenaria para que a la ciudad le demos los mejores 

resultados desde el concejo y sigamos construyendo. 

También le cuento que con la secretaria del interior 

venimos trabajando y con los gremios de la economía 

nocturna, con UNIBARES, ASOBARES, ETC, para que desde 

la secretaria del interior se levante, radicamos una 

petición para que se levante el aforo, y así hoy que 

Bucaramanga se enorgullece de tener una inmunidad de 

rebaño, por tema de la vacunación muy alta que ha 

demostrado resultados exitosos por la gestión de la 

secretaria de salud, el ISABU, ETC, creo que ya es 

hora de levantar los aforos, los restaurantes de la 

noche, los gastrobares, las discotecas, los bares, 

están afectados porque el aforo estuvo en el 30% y 

hoy apenas está en el 50%. Necesitamos que la 

economía nocturna también retome, que el de la chasa, 

el mesero, inclusive el taxista que tiene el turno de 

noche vuelva a tener esa economía abollante que le 

permita como lo he dicho siempre, desde el año 2018 

llevar pan a su mesa, y a eso es a lo que le 

apostamos y hay toda la disposición del alcalde, de 

hecho la petición que le llevo la doctora MELISA al 

alcalde de extender el toque de queda, el alcalde la 

llevo al PMU y allí fue acogida, porque fue una 

petición que se le hizo a melisa y melisa la acogió y 

allí tuvo eco, entonces si se han venido haciendo 

gestiones en tema de reactivación, que desde luego 

hay que cortarle el chorro al hampa claro y ese es un 

propósito y si toca hacer 10 debates de control 

político para ver cómo se resuelven los temas, pues 

aquí estamos dispuestos siempre a hacerlos, hay la 

disponibilidad, pero presidente las acciones se hacen 

y es el reconocimiento que tenemos que darle a 

MELISA, A PANQUEVA, que se la han jugado por lo que 

hoy vive la ciudad. Muchas gracias por el uso de la 

palabra presidente. 

 

PRESIDENTE: con gusto concejal CARLOS BARAJAS quien 

más con el uso de la palabra, concejal Antonio la 

había solicitado; tiene el uso de la palabra concejal 

Antonio, 

 

INTERVENCION: HC. ANTONIO ZANABRIA. Gracias 

presidente, buenas noches para todos, saludar al 

arquitecto AUGUSTO TOBON, como alcalde encargado, 

igualmente sumarme a las inquietudes de mis 

compañeros y también en el proceso de reactivación 

económica, ya empezamos a tener quejas de los 

establecimientos nocturnos, con la extensión del 

horario, los dueños de los establecimientos de 

comercio no han tomado conciencia y no están 

cumpliendo con los aforos permitidos para que este 

gremio que ha sido tan golpeado por el tema de la 

pandemia no toman conciencia, entonces el mensaje 
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arquitecto Tobón, por favor es para que atravez de la 

secretaria del interior y atravez de la secretaria de 

salud, se intensifiquen los controles, miren en 

Bogotá, no sé si ustedes pudieron ver anoche en las 

noticias, eso fue impresionante en Bogotá se apertura 

el horario hasta las 3 de la mañana y hubo necesidad 

de intervenir con la fuerza pública porque la gente 

no toma conciencia, estamos aún en pandemia, no hemos 

levantado el decreto, el presidente de la república 

no lo ha hecho y la gente no toma conciencia, 

entonces arquitecto ahí le dejamos todas estas 

inquietudes que han hecho mis compañeros y sumándome 

a eso, todo lo que tiene que ver con los protocolos 

de seguridad, aún estamos arquitecto en pandemia. 

Presidente por el uso de la palabra, muchas gracias. 

 

PRESIDENTE: con gusto concejal Antonio, señor 

secretario no hay más usos de la palabra? 

 

SECRETARIO: señor presidente no hay más usos de la 

palabra.  

 

PRESIDENTE: Listo entonces continuamos por favor. 

 

SECRETARIO: señor presidente así las cosas se ha 

agotado el orden del día 

 

PRESIDENTE: listo entonces agotado el orden del día 

los estaremos citando a los señores concejales por 

correo electrónico, por favor para que estén 

pendientes. Buenas noches a todos.                                

 

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas 

en archivo de voz computarizado a la fecha. 

 

Para constancia se firma para su aprobación en 

plenaria.  

 

Presidente:    

 

                       EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON. 

 

Secretario:                

                        

                       CARLOS ANDRES HINCAPIE RUEDA. 
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